



さくら

2022 秋

発行
社会福祉法人 東桜会
第78号

〒420-0962
静岡県葵区東 527 番地の 1
特別養護老人ホーム 麻機園
TEL 054(247)8739
FAX 054(247)8640

麻機園敬老会が開催されました



9月10日、まだ厳しい残暑の中麻機園敬老会が開催されました。入所者の皆様はお化粧をし、いつもよりおしゃれをしてから式典に出席されました。

今年も新型コロナウイルスの影響でご家族様の出席はかないませんでした。厳粛な雰囲気の中、理事長、園長の挨拶と共に静岡市長からお祝いの言葉を頂きました。今年には卒寿の方が5名、米寿の方が4名、新百歳の方が1名、長寿の方が6名でした。代表として新百歳になられた入所者が謝辞を述べられました。

式典後はアトラクションです。入所者による「おまつりマンボ」は練習した成果があらわれ、楽しそうに踊っていました。職員による「マツケンサンバ」は仕事を終えてから遅くまで練習を重ね、本番では5人が1つになり、入所者の皆様や職員からの声掛けもあり、楽しく踊る事ができました。出席者全員による輪踊り「東京音頭」は、ハッピー姿で踊り、皆様のご長寿をお祝いしました。

次は、お食事会。今年のお祝い膳はお赤飯、トンカツ、煮物、厚焼き玉子、漬物、すまし汁が振舞われました。なぜ敬老会にトンカツなのか？

献立を決める時に「めで鯛」や「お寿司」定番だけど「マンネリだね」と・・・高齢者って何が好きなから始まり「以外にも肉って好きだよ。ステーキ？」の声には栄養士から「無理です！！トンカツくらいなら」の返事。「今年はトンカツ」で決まり。肉好き高齢者たちから「やわらかくて美味しかった」と大好評。



笑顔で食べる姿に「来年の献立は何にしようか？」と思いました。今年も一緒に楽しい時間を過ごせたことができうれしかったです。入所者の皆様、おめでとうございます。



麻機園 寮母 藤浪佐恵子

～ケアハウス桜花 敬老会&秋まつり～

今年は9月に入っても厳しい暑さで、「今日も暑いね～」と挨拶する日々が続きました。

ケアハウス桜花では9月10日敬老会を開催し、今年も対象者のみの出席で式典を行いました。皆さま少し緊張感のある面持ちで、理事長、施設長からのお祝いの言葉に耳を傾けていました。米寿対象者の方から謝辞を頂き、最後はマスクを外し記念撮影を行い今年の敬老会式典を終えました。

新型コロナウイルス感染者数も落ち着いてきた10月8日には、桜花あきまつりを開催しました。

マスクをつけ、感染予防に気を付けながら、もつ煮・豆腐ドーナツ・たこ焼き・駄菓子等の売店やゲームを楽しみました。職員手作りのもつ煮は人気で、「居酒屋で食べるよりも美味しい」との声も聞かれました。また、もぐらたたきゲームでは、高得点の上位5名に参加賞とは別に記念品が用意され、高得点を目指し再挑戦する方もいるなど、おまつり会場は盛り上がっていました。



来年は、ご家族の方も一緒に敬老会のお祝いやお祭りができるようにって欲しいですね。

ケアハウス桜花 生活相談員 望月昭子

やさしさの中で笑顔が咲き揃う 社会福祉法人東桜会



あさはたえん祭り



10月8日 あさはたえん祭りを行いました。今年もコロナ禍のため園内の広場で行いました。会場には屋台の定番メニュー、焼きそば、チョコバナナ、フライドポテト等全部で8品の屋台が出店。好きなものを好きなだけ食べられる。そして、会場の明かりを少し落とし、正面の舞台に花火の映像を上映し、花火の大音響を流し、まさに花火大会に行った気分！というお祭りです。この企画を考えた時はお祭りの雰囲気になるのか心配でしたが、思った以上のでき栄えに、自画自賛！感動しました。

気になる入所者の反応は・・・焼き鳥をほおぼり美味しそうに食べる人、花火に見入っている人、ノンアルコールビールで「ぷはあーうまい」と満足な人、皆さん笑顔で楽しんでいました。

会場を出る頃には「本当にありがとう」「美味しかった」「来年もやって」と話がありました。皆さんの楽しんでいる姿を家族の方に見ていただけなかったのが残念です。以前のように家族の方、地域の方をお招きして賑やかに開催したいです。



麻機園 寮母 杉山まゆみ

デイサービス通信 ～我らの人生これからだ～



牛乳パックで花入れを作りました。チラシを細く丸めるところから作り始め、一人40本程チラシ棒を用意しなくてはなりません。

ストローを芯にして細長く丸めて作り、器用に丸める人もいれば、なかなか細く丸めることができず一本作るのに時間がかかる人もいました。丸めたチラシ棒を牛乳パックに貼りニスを塗ったら完成ですが、仕上げのニス塗りでも一度塗って満足する人もいれば「もっと濃く塗った方がきれいに見えるかな」などと言い何

度も重ね塗りをする人もいました。完成すると「やっとできた。作るのは大変だったけど頑張ってたよ良かった」などと満足気に見入っていました。家に持ち帰り「どんな花を飾ろうかと」飾るのを皆さん楽しみにしていました。



麻機園デイサービス 相談員 小泉綾乃

☆新入職員紹介☆



10月から麻機園のデイサービスセンターで働いています井上敦子です。早くご利用者様、職員のみなさんの顔と名前を覚え、レクリエーションや機能訓練等を元気に、送迎では注意を払い、麻機園の一員として頑張りますので宜しくお願い致します。